
 

NOTA DE PRENSA 
 
Desde el Grupo Municipal de Izquierda Unida, queremos manifestar nuestra total 
repulsa sobre las formas de hacer política que se han utilizando en el último pleno 
municipal del pasado lunes 26 de Mayo. 
 
Los hechos sucedieron así. Al iniciar el debate sobre el punto núm. 4, referente a la 
Guardería Municipal San Francisco, la Sra. Alcaldesa suspendió el pleno y propuso un 
receso de 5 minutos. En pasillos y sin enterarse los medinenses, los portavoces del 
Partido Popular reiteraron la petición de dejar el citado punto sobre la mesa para ser 
tratado en el siguiente pleno. La propuesta de la alcaldesa fue, se deja sobre la mesa si  
el PP aprueba el punto presentado en asuntos de urgencia,  la modificación 
presupuestaria que en el pleno pasado el grupo de gobierno retiro al no tener la seguridad 
de ser aprobado. 
 
El punto sobre la Guardería Municipal es la 5ª vez que se presenta a pleno, por parte del 
grupo de gobierno siempre justificando su presentación por la necesidad de hacer cumplir 
el ordenamiento jurídico y por ser necesario para no tener que estar cometiendo una 
ilegalidad cada mes, con la factura que presenta la empresa que gestiona la guardería. En 
este punto, siempre ha votado en contra el Partido Popular, porque se pone en duda su 
gestión de años anteriores, cuando eran grupo de gobierno. 
 
Pero el Sr. Secretario informa, que el dejar el punto de la guardería para el próximo pleno 
supondría la caducidad del expediente y tener que iniciar todo el procedimiento de nuevo 
Es en este momento cuando la Sra. Alcaldesa sugiere que si es necesario realizar un 
pleno extraordinario se convoca y todo resuelto. Los plenos extraordinarios conllevan 
un gasto, que desde nuestro grupo entendemos innecesario cuando son para 
justifican las artimañas políticas. 
 
El PP traía a pleno el oponerse a la modificación presupuestaria. Toda la argumentación 
del portavoz del PP Sr. Rodríguez, sobre el interés por los medinenses para justificar su 
voto favorable, nace del acuerdo previo con la Sra. Alcaldesa y no de ningún interés por 
los vecinos. Las razones por las que el PP quería retirar el punto son solo conocidos por 
ellos. 
 
Nuestro grupo estaba parcialmente de acuerdo con la modificación presupuestaria, 
toda vez que figuraban en los presupuestos alternativos presentados por nuestro 
Grupo, como el plan de movilidad, el arreglo de la calle Valladolid, el local para una 
Asociación de Vecinos, las mejoras del Museo de las Ferias, etc.  
 
Por todo lo sucedido, queríamos aclarar cual era el verdadero interés del Grupo de 
Gobierno y del PP por los intereses de todos los ciudadanos de nuestra localidad. 
 
Francisco Javier de la Rosa Gutiérrez 
Portavoz del Grupo Municipal de IU 


